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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 12.06.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Jahr 2008 wurde über das ExWoSt-Projekt des Bundes das Bürgerhaus Roter Berg geschaffen. In 

diesem Zusammenhang wurde für die Regelschule 25 als Ausgleich eine Laufbahn vorbereitet, 

deren Tartanbelag (oder ähnlicher Belag) nicht mit finanziert werden konnte und durfte. Diese 

Laufbahn ist in diesem Zustand nicht nutzbar, die Poren des Bitumengrundbelages welche die 

Wasserdurchlässigkeit gewährleisten setzen sich mit Staub- und Schmutzpartikeln zu so dass 

diese vorbereitete Fläche nicht mehr nutzbar sein wird. Eine Laufstrecke für die Regelschule 25 ist 

nicht vorhanden, bis vor 2 Jahren wurde der Fußweg vor der Schule genutzt, was jedoch auf Grund 

der Unfallgefahr nicht akzeptabel ist.  

 

Über diesen Sachverhalt und den Bedarf ist das Amt für Bildung, sind der Erfurter Sportbetrieb 

sowie der Stadtrat der Landeshauptstadt Erfurt u.a. im Rahmen der „Großen Anfrage zu den 

Ortsteilen“ (DS 1591/11) in Kenntnis gesetzt worden.  

Sie persönlich hatten mit DS 0126/12 über das Amt 18 eine „Prioritätenliste“ für den 

Investitionsbedarf in den Ortsteilen erstellen lassen. 

Nachfolgend wurde durch das Amt 18 diese „Prioritätenliste“ der Ortsteile nochmals konkretisiert, 

Kosten für den Belag der Laufbahn wurden abgeglichen. 

 

Nun die Fragen: 

1. Was ist nachfolgend aus der „Prioritätenliste“ für den Investitionsbedarf in den Ortsteilen 

geschehen – welche der dort angesprochenen Probleme der Ortsteile wurde mit welchem 

  

 

Herr Schacht, Ortsteilbürgermeister Roter Berg 
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finanziellen Aufwand der Stadt (nicht aus § 4 Mittel der  OT) beseitigt bzw. behoben? 

 

2. Sehen Sie als Oberbürgermeister der Stadt Erfurt eine Möglichkeit trotz der uns allen bekannten 

Haushaltslage, die finanziellen Mittel (ca. 15.000,00  €) dieses oder nächstes Jahr in den Haushalt 

der Stadt Erfurt einzubringen um den Schülern der Regelschule 25 (möglicherweise später einer 

Gemeinschaftsschule) auch den entsprechenden Sportunterricht (Kurzstreckenlauf) zu 

ermöglichen oder wollen wir gemeinsam diese vorbereitete Laufbahn und die bisher investierten 

Steuermittel dem Verfall preisgeben?  

 

 

 

 

 

19.04.2013, gez. Schacht   

Datum, Unterschrift 
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